



2025.12.3

コミュニティ・スクール通信 No.19

板橋区立中根橋小学校

本年度、第4回コミュニティ・スクール委員会を開催しました。

令和7年11月25日(火)

13:15～14:45

於:校長室・体育館

式次第

1 あいさつ 校長

2 6年生の発表・話し合い

「中板橋商店街を盛り上げよう」

3 熟議 「中板橋商店街を盛り上げる企画の実施に向けて」

4 謝辞 次回の予定 副校長

6年生の発表・話し合いの様子

1月31日(土)に中板橋商店街で児童主体のイベントを企画しています。「みんなでつくれる！中板フェス」と題し、コミュニティスクール委員会の日までに、考えた企画や内容についてコミュニティスクール委員の皆さんに向けて発表しました。タブレットを使い、スライドでまとめました。

☆スタンプラリーチーム

☆ボードゲームチーム

☆ダンス・音楽チーム

☆お店とのコラボチーム

発表の後はチームごとに、当日に向けて話し合いを行い、コミュニティスクール委員の皆さんにも様子を見ていたり、直接意見をいただいたりしました。



熟議の様子、いただいたご意見等

○焦点をしぼっていくとよいのでは。活性化の定義やどの層をターゲットにするのか子供たちと確認するとよい。

○あいキッズの道具を使わせてほしいなど積極的な姿がよかったです。

○商店街側からの要望も聞き、実現に向けて動いていくとよい。
たくさんいただいたご意見をもとに、実現に向けて、今後さらに企画内容を練り上げていきます。

